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【 藤の花 】

 
今、話題になっている「後期高齢者医療制度」

についてお話いたします。この制度は、７５才以

上の人達を別の制度に入れてしまうという医療制

度です。日本は、国民皆保険制度であったが、こ

れはもう国民皆保険ではない。 

この「後期高齢者医療制度」自体、これはもう保

険とは呼べない。本来、国民全体が一定の拠出金

を出し合って、事故や災害、病気などの際に補填

するのが保険のはずです。確かに高齢者は病気が

ちになるし、健康上にリスクを抱えている人も多

い。しかし、保険はリスクの高い人と低い人を一

緒にして全体で考えるものである。 

リスクを分散させなければ安定した運営はできな

いからだ。だから厚労省自体も「保険」という語

句は使えなかったらしい。 

高齢者医療を支えるためとか、現役世代の負担

の軽減とか美しい言葉を並べているが、はっきり

言えば、「７５才以上の医療費は、これからは７５

才以上の人達で支えあって下さい。国も公費負担

をするし、現役世代の人達も「支援金」として一

定の援助はしますから」ということです。 

この制度が今後うまく回っていくかどうか疑問

です。将来高齢者の負担が増えていく可能性もあ

ります。この制度は、小泉改革の負の遺産です。

増え続ける医療費を毎年２２００億円削減しなけ

ればならないという医療制度改革関連法案の一つ

です。 

 

 

◎ガバナー補佐訪問                 

富澤 静雄ガバナー補佐 

一年のお礼の挨拶に

みえました。 

 

 

 
■ 幹 事 報 告                 青島 彰君 
• 地区ガバナーより「女性会員を励ます会」のアン

ケート結果が来ています。   
• 牧田ガバナーエレクトよりガバナー事務所とク

ラブの連絡手段についてのお願い文が届いてい

ます。      
• 次年度インターアクト年次大会の案内が届いて

います。インターアクト担当の大塚君は出席義務

者となっています。    
• ミャンマー及び中国四川災害についての義損金

については宛先が定まらないため地区では扱わ

ない旨の連絡が届いています。   
• ガバナー事務所より「広報とは」の小誌が届いて

います。     
• 藤枝市国際友好協会より総会資料が届いていま

す。      

■ 出 席 報 告          松葉 義之君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

22／39 56.41％ 30／38 78.95％ 
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(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ノ谷君 ○後藤君 ○杉山君 ○増田君 

○水野君 飯塚君 板倉君 落合君 北村君     

栗原君 鈴木舜君 鈴木晶君 鈴木廣君  

仲田晃君 村松徳君 村松宏君 望月志君 

(２)メークアップ者 

北村 幸男君（静岡北） 

■ ビ ジ タ ー               

富澤 静雄 静岡第５分区ガバナー補佐 

髙杉 光洋 静岡第５分区ガバナー補佐事務局長 

■ スマイルＢＯＸ         山田 昭雄君 

• １年間お世話になりありがとうございました。

何のお役にも立てず申し訳ございませんでした。 

  富澤 静雄 静岡第５分区ガバナー補佐 

髙杉 光洋 静岡第５分区ガバナー補佐事務局長 

• 「昨日の静岡産業大学、ロータリー冠講座無事終

了させて頂きました。応援に来て頂きました皆様

に深く感謝申し上げます。       石垣 善康君 

スマイル累計額 ５２２，０００円 

■ 委 員 会 報 告                      

次年度親睦委員会   石垣 善康君 

同好会参加のお願い （参加・不参加に拘わらず５月

２８日迄にお知らせ下さい）        

■ 外 部 卓 話                        

 

管理栄養士 
塩澤 晴美様 

 
 
私達のからだはすべて自分が食べた食物ででき

ています。５０歳の人は５０年間食べた食物で、

７０歳の人は７０年食べた食べ物で。つまり、食

生活習慣は生涯において大きな変化と健康に影響

をおよぼすことになります。食生活は健康づくり

の基本という事です。 
① １日３食規則正しく 

② 腹８分目を心がけましょう。 
③ ゆっくりよくかんで食べましょう。 
④ 外食する場合は単品メニューを避け副菜のつ

いた定食ものを。 
⑤ お酒を飲む場合は、つまみに野菜中心の低エネ

ルギーのものを選び飲みすぎない。 
以上、色々言われております。全部という事は大

変ですが、一つ一つ工夫しながら努力してみませ

んか。健康管理は自己管理という事ですね。 
今話題のメタボリックシンドロームの予防。解

消するには食生活と運動という事なのですね。 

■ 第４回 冠講座         <５月２０日>    

      

石垣 善康君 

 

 

 

 

１) 企業の寿命、・藤枝の企業の寿命＝いずれも 

３０年     

 ＊企業の繁栄にもロータリー精神が生きている 

真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情深

めるか・みんなの為になるかどうか  

２)頑張っている企業 「１０円まんじゅう」   

「友人・人脈」を大切に    

 ・ 構成メンバー    

・ １０円まんじゅうのきっかけ   

・ 静岡店の成功    

・ 原 価     

・ 成功の理由  ・）演 出 

   ・）味＝品質 

   ・）工 夫  

 場当たり的、勘に頼った経営ではない。責任感

が重要。     

＊２～３年前より市場調査           

＊品質管理の徹底＝コンプライアンス   

＊出店への慎重な計画＝誠 実        

＊先行投資     
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３) 自己紹介     

・芸は身を助ける ・正義は最も強い      

・毎日の授業は無駄にならない     

４) 業界―広告・マスコミ・印刷   

 ・業界の歴史    

・〃 の現在    

・〃 の将来    

 ＊楽な会社は給料が安く、将来不安。 厳しい

会社ほど優良会社。    

５) 皆様へのアドバイス    

・今後の人生の送り方   

・）少年よ、大志を抱け。  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（担当／春原） 


